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grappa "I MILLESIMI" 1994

n demselben Jahr, als Nelson Mandela zum Staatspräsidenten von Südafrika 
gewählt wurde und Francois Mitterand und Königin Elisabeth den Tunnel unter 

dem Ärmelkanal einweihten, entstand dieser Grappa aus einer Sinfonie von Mu-
skatellertrauben aus verschiedenen Anbaugebieten, die in einer Cuvée vermählt 
wurden, die sich in Eichenbarriques aus Allier und Limousin entfaltet.

FARBE: dunkles Bernstein mit Mahagoni-Tönen.

DUFT: elegantes Potpourri mit orientalischen Gewürzen, Kakao, glasierten Maro-
nen, Pfeifentabak, mit einem milden Finale von Tarassaco-Honig.

GESCHMACK: dieser Grappa verkörpert Harmonie und Musik mit seinem inten-
siven und geschmeidigen, kompakten und cremigen Kern und mit seiner langen, 
unendlich anmutenden Nachhaltigkeit.

I

n the same year that Nelson Mandela was elected president of South Africa 
and Francois Mitterrand and Queen Elizabeth inaugurated the Channel Tun-

nel, this grappa was born: a symphony of muscats from various geographical 
regions, blended in a cuvée that evolves in Allier and Limousin oak barrels.

COLOUR: dark amber with mahogany tones.

BOUQUET: elegant potpourri of oriental spices, cacao, marron glacé and pipe 
tobacco, with a sweet finish of dandelion honey.

FLAVOUR: harmony and music are at the heart of this grappa; intense and soft, 
dense and creamy, with a long, endless persistence.

I

ell’anno in cui Nelson Mandela viene eletto presidente del Sudafrica 
e Francois Mitterand e la Regina Elisabetta inaugurano il Tunnel della 

Manica, nasce questa grappa, da una sinfonia di Moscati di varie provenienze 
geografiche sposati in una cuvée che si evolve in barriques di rovere di Allier 
e Limousin.

COLORE: ambrato scuro dai toni mogano.

PROFUMO: elegante pot-pourri di spezie orientali, cacao, marron glacé, tabac-
co da pipa, con un finale dolce di miele di tarassaco.

SAPORE: armonia e musica il questa grappa dal cuore intenso e morbido, com-
patto e cremoso, con una lunga, interminabile persistenza.

N

70cl - 42°


